

Durante el segundo semestre de 2012, se realizó el Congreso 23 de la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología, combinado con el III Encuentro Binacional Cuba-México y el I Simposio Cuba-Argentina, los cuales se desarrollaron con gran éxito, tanto científico como artístico, por la calidad en primer lugar de los trabajos y cursos presentados y, en segundo lugar, por las actividades sociales y artísticas que se efectuaron. Se destacó la función homenaje que brindó a los ortopédicos cubanos el Ballet Nacional de Cuba, con la presencia de la prima ballerina absoluta Alicia Alonso; así como la función ofrecida por el Circo Nacional de Cuba en la clausura, la actividad en la Basílica Menor de San Francisco de Asís del maestro Hernán López Nussa y la formidable apertura de la diva cubana Omara Portuondo.

Ante estos resultados estamos organizando el próximo congreso ORTOPEDIA 2013, con las mismas sociedades participantes, a lo que se añade la I Reunión con la Sociedad Colombiana de Ortopedia.

Esperamos repetir y superar los resultados de ORTOPEDIA 2012, por lo que estamos solicitando a todos los ortopédicos cubanos su colaboración.

Prof. Dr. Sc. Rodrigo Álvarez Cambras

Presidente

Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología